

Wesentliche Bestandteile unserer Kapelle im Haus Marienhof

Wenn man die Kapelle betritt, fällt der Blick sofort auf den Altar mit dem über dem Altar hängenden Kreuz.

An der Wand links hinter dem Altar befindet sich die Madonna mit dem Kind auf dem Arm



An der rechten Seite der Wand, seitlich vom Altar, befindet sich die Figur vom heiligen Bruder Klaus von Flüeli.



An der linken Längswand ist der sehr schöne Kreuzweg, von links beginnend-



-und nach der letzten Station an der linken Seite befindet sich die Pieta.



Erinnerungen an Haus Marienhof zwischen 1949 und 1956